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風薫る季節となりました。今年は寒暖差があり、体調管理が大変ですが、一日一日新緑が増していくのを

感じます。さて、私が三芳東中学校に着任してから、生徒の生活を見て感じたことをいくつかご紹介します。 

入学式、始業式の「校歌」がよく歌えました。また、新入生歓迎会の「校歌」、「ケサラ」も元気に歌えま

した。「ケサラ」については２、３年生が１年生のまわりに陣取り、みんなで肩を組んで歌う姿を見て、い

いなと思いました。ぜひ、歌を歌うことが大好きなクラス、学年、学校にしたいと思いました。 

全校、学年で集まるとき、集中して話を聞けます。「入学式、始業式」「学年集会」など見て、しっかり話

を聞ける集団だと思いました。特に２、３年生の生徒の話の聞き方がすばらしいと思います。集会でも授業

でもさまざまな場面で、人が話しているときは静かに集中して話を聞ける集団にしたいと思いました。 

「美点凝視」という言葉がありますが、生徒の良いところを見出し、認め、褒め、励まして伸ばしていき

たいと考えます。新学期が始まって、３週間余りが過ぎましたが、三芳東中学校はいいスタートが切れたと

感じています。「笑顔・夢・感動があふれ、意欲的に学び、自らの成長が実感できる学校」を目指し三芳東

中学校の教育を推進してまいります。 

これからゴールデンウィーク後半に突入しますが、ゆっくり体を休めて、学校生活の再スタートを切って

いただければと思います。５月からは、５月２５日（土）の体育祭に向けての取り組みも始まります。生徒

の活躍に期待しております。ぜひ、ご家庭でも励ましていただければと思います。 

さて、今の三芳東中がいいスタートを切れているのは、たくさんのリーダーがいるからだと思います。３

年生にはたくさんいます。他の学年、クラスにもたくさんいます。進学、進級を終え、４月には新しいクラ

スで委員、係などリーダーも決まったところだと思いますので、リーダーについてのことを書きます。以下

の文は、私が十数年前、初めて学年主任になった年に書いた学年だよりの抜粋です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長の一念（ちょうのいちねん） 

 今回は私の高校時代のことについて書きたいと思います。高校１年の後半、私は人生で初めて学級委員（〇

〇中では学年委員）になりました。 

 私は中学まではバスケットが少し上手いというだけの内気な生徒でした。人前に出ると緊張して大きい声

も出せませんでした。何度かクラスのリーダーになってほしいとの要請もあったのですが、勇気が出せず結

局リーダー的な仕事は中学時代には無縁でした。 

 そして、中学時代の後悔もあり、クラスメートからの推薦や担任の後押しがあり、初めて人の上に立つこ

とを決意したのです。学級委員になった日の放課後、担任の先生に呼ばれ、リーダーについての話を初めて

聞かされました。「長の一念でクラスは決まる。」 

 長とは生徒会長、部長、クラスでいえば学級委員のことで、リーダーがこういう集団にしたいと腹を決め

なければよい集団にはならないということ。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

少子高齢化の現在では、間違いなく、今の子どもたちが大人になったときは、何かしらのリーダーになっ

ていると思います。高校からではなく、三芳東中の生徒からたくさんのリーダーを輩出したいと思っていま

す。自信を持ち始めた生徒はみるみるうちにリーダーに成長します。自分の得意分野でリーダーシップを発

揮できる生徒を育てたいです。 

 

令和６年度の第１回の学校運営協議会が、４月１７日（水）に

開催され、今年度の学校経営方針について承認をいただきまし

た。今後、学校と地域が目標を共有しながら、さまざまなご意見をいたただき、一体となって子どもたちの

健全育成を図っていきたいと考えています。今年 1年どうぞよろしくお願いいたします。 

令和６年度 学校運営協議会委員一覧 

会長  様（元学校評議員）・副会長  様（ＰＴＡ代表） 

委員  様（藤久保１区 区長） 様（竹間沢１区 副区長） 

様（藤久保１区民生・児童委員） 様（藤久保４区民生・児童委員） 

様（竹間沢１区民生・児童委員） 様（みよし台１区民生・児童委員） 

様（唐沢小学校校長） 様（竹間沢小学校校長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４/１０新入生歓迎会 

 さらに担任からクラスの名簿を渡されました。家の机など目につくところに掲げ、家に帰って、１回

でいいからクラスメートの顔を思い浮かべてみなさいと指導されました。 

 それから半年、「まず自分が変わろう」「みんなのために何かしよう」「先生方に迷惑をかけないように

しよう」などクラスをよくしようと必死に動き回りました。長としていやなこともたくさんありました

が、貴重な体験を積むことができました。 

 学年末に何か残したいと思い、もう一人の学級委員と相談してクラスの文集を作ることを提案しまし

た。クラスメートも賛同してくれました。立派な文集ではありませんでしたが、最後に担任の先生が表

紙に自分の名前の「誠」という文字を一人一人に筆で書いていただきました。 

 そのときの担任の先生は、現在母校で校長をしています。そして今年も私は、○○中２学年の名簿を

机に掲げて、家に帰ると君たちの顔を一人一人思い浮かべています。 

 今思うと、担任の先生のリーダーとしての話は自分の人生観を大きく変えるきっかけとなりました。 

 

 さあ今度は君たちの番です。私は高校と遅咲きのリーダーでしたが、君たちの中には中学時代でリー

ダーになれる人がたくさんいると私は思います。班、クラス、学年、学校、授業、部活、委員会、行事

など何でもいい。いろいろなリーダーがいていいのです。チャンスはいっぱいあります。勇気を出して

挑戦しよう！応援します。頑張れ！ 

 

１年生 学校生活にも慣れ、元気に毎日を過ごしています！ 

4/10（水）に体育館で新入生歓迎会がありました。１年生は少し緊

張した様子で入場してきましたが、２、３年生が温かい雰囲気で出迎

え、会がスタートしました。徐々に緊張感もほぐれ、「ケサラ」の合唱

では１年生も東中生の顔になっていました。 

4/25（木）からは部活動も本入部となり、本格的に中学校生活にシ

フトしているところです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 水 月曜日課 17 金 職員会議 

２ 木  18 土  

３ 金 憲法記念日 19 日  

４ 土 みどりの日 ２０ 月 拡大中央委員会 

５ 日 こどもの日 ２１ 火 生徒朝会 

６ 月 振替休日 ２２ 水 体育祭予行 けやきの日 

７ 
火 学校朝会 ４時間授業 三芳町教育研究会総会 

＊学校徴収金口座振替日 
23 木 

 

８ 水 専門委員会 24 金 体育祭前日準備 

９ 木 埼玉県学力・学習状況調査    部活動中止期間 25 土 体育祭 

10 金 ⑥結団式 26 日  

11 土  27 月 振替休業日 

12 日  28 火 表彰朝会 

13 月 中間テスト① 29 水 小中挨拶運動① けやきの日 専門委員会 

14 火 中間テスト② 30 木 小中挨拶運動② 

１５ 水 けやきの日 内科検診 通信陸上入間郡予選会 ３１ 金 小中挨拶運動③   ＊学校給食費口座振替日 

16 木  ＊変更がある場合には、その都度ご連絡します。 

お知らせ 

◎連休中に、お子さんの「交通事故」「けがや病気による入院」や「不審者被害」等が発生した場合、

学校は職員不在となりますので、三芳町役場教育委員会学校教育課に連絡をお願いします。 

三芳町役場 (代表) ２５８－００１９ 

 

学校徴収金、給食費の引き落とし日について 

◎次回の学校徴収金の引き落とし日は、５月７日（火）です。 

（１年生 １０，０００円 ２年生 １２，０００円 ３年生 １０，０００円） 

◎次回の給食費引き落とし日は、５月３１日（金）です。４・５月分を合わせて引き落とします。 

（１～３年生 １０，２００円） 

お手数ですが、それぞれ前日までに通帳へのご入金をお願いいたします。 

連休中の生活について 

子どもたちが楽しみにしていたゴールデンウィークに入ります。新学期が始まり約一か月、気温も急

上昇し、疲れが出てくる時期です。コロナもおさまっているようですが、感染予防に努めつつ、心身の

リフレッシュを図ってほしいと思います。連休中も事故やケガに遭わないよう、安全な生活、規則正し

い生活を心がけてほしいです。 

この時期にＳＮＳやゲームに関わるトラブル、金銭に関わるトラブルがよく発生します。今一度、保

護者の目でそのようなトラブルがないか確認をお願いします。 


